

22/04/2024

Fiscalía de Coyhaique dirige investigación por homicidio frustrado

La Fiscalía Local de Coyhaique dirige una investigación a raíz de un homicidio frustrado con arma blanca ocurrido cerca de la medianoche del jueves recién pasado en el sector alto de la ciudad y el cual fue formalizado este sábado ante el Juzgado de Garantía por el fiscal Jaime Rojas. El imputado de 30 años, quien agredió a una víctima de 51 años, fue detenido por Carabineros de la Primera Comisaría.



Según explicó el fiscal Rojas, en este caso se solicitaron diligencias investigativas a la Brigada de Homicidios y el Laboratorio de Criminalística de la PDI a fin es de esclarecer los hechos.

“La Fiscalía formalizó una investigación en contra de un sujeto como autor de un delito de homicidio frustrado, hecho perpetrado en Coyhaique. Se solicitó al Tribunal de Garantía la medida cautelar de prisión preventiva por considerar que su libertad constituye un peligro para la seguridad de la sociedad”, explicó el persecutor penal.

“Esta medida cautelar se fundó, por una parte, en la alta pena que este delito tiene asignada pero también por la circunstancia del hecho, ya que conforme a la investigación que se ha desarrollado, se pudo determinar que el imputado utilizó un cuchillo de gran envergadura, con el cual acertó una puñalada certera a la víctima en el abdomen y que en definitiva logró sobrevivir, afortunadamente, gracias al oportuno auxilio que recibió”, agregó el fiscal del Ministerio Público.

El plazo para el término de esta investigación que dirige el Ministerio Público fue fijado por el Juzgado de Garantía en 60 días, en tanto el imputado permanece en prisión preventiva.